



2021-22 年度和歌山市内 9RC インターシティミーティング

テーマ ～～ は ぐ く む ～～

和歌山西ロータリークラブ
会 長 寺坂義章

いつもロータリー活動にご尽力を賜り誠にありがとうございます。

一時は収束の兆しか？とも思えた新型コロナウイルス感染症ですが、今年の 1 月に入り急拡大、以降過去最多の感染者数が連日報告されるようになりました。各事業所並びにご家庭におかれましては「安全対策」に日々大変なご苦労をされていることと拝察申し上げます。和歌山県では【まん延防止等重点措置】が 3 月 6 日に解除されましたが、より一層の防止対策が要請されております。また過日の発表の中では「一人ひとりが自分だけでなく他者の健康と命を守る意識を持ってほしい」とお願いされておりました。

今年度当クラブがホストクラブとして、来る 4 月 6 日（水）和歌山市内 9RC インターシティミーティングにおきまして、テーマ～～はぐくむ～～を体現されておられるマック鈴木氏と井上紘一氏との楽しい対談を企画致しておりましたが、感染者急増の折柄、通常の【集会形式】での開催を断念し、記念プロジェクト並びに報告書の作成につきまして当初の計画通りに実施させて頂くことに決定させて頂きましたところ、市内 RC 皆様よりご理解とご賛同を賜り誠にありがとうございました。会員一同心から御礼申し上げます。

新型コロナウイルスの感染リスクを回避し一日も早い収束に向けて、今後とも【安心安全な活動】となるよう会員一同充分に配慮を重ねて参りますので、何卒ご諒承のほどよろしくお願い申し上げます。